
                              平良理事長は､定時総会開催 

                           にあたっては、本来、来賓の 

                             方々をお招きし、会員の皆様と 

                             一堂に会するところ、ご承知の 

                             新型コロナウイルス感染拡大 

                            防止の観点から規模縮小の開催 

              にご理解とご協力を頂きました 

                         ことに感謝の意を述べ、会員の皆様 

           には、日頃の安全就業や親切丁寧な就 

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                        

                                                                                

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      

                                      
 

業に改めて敬意を表した。▶今年度は、令和３年度事業実績を踏まえ、

センターの公益性を高める為の地域高齢者の更なる会員拡大に向け

た取組みとともに、これに相応する就業機会の確保が重要と示した

ほか、コロナ禍により自粛していた各種活動も再開に向け「令和４

年度事業計画及び組織活動実施計画に反映した旨、諸事項の着実な

実践に期待するところであり、会員皆様の協力を得ながら、理事会

と事務局が的確に連動した組織運営に取組むとした。 

  平良理事長は、会員の皆様にとって魅力あるセンターであり、地

域の皆様から喜ばれ信頼されるセンターを目指し、共通認識の下、

事業拡大に向け役職員一丸となって取組むとした。 

 結びに、一日も早いコロナの終息と、安心安全な生活を願うとと

もに、皆様の一層のご健勝とご活躍を祈念し挨拶いたしました｡ 
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 総 会 出 席 状 況 

総 会 員 数 
(議決権総数  (個) ) 

２３７ 名 正会員(232 人) 特別会員( 5 人) 

定款第１８条：定足数(１１９名) ※議決権の過半数を有する正(特)会員出席 

出席会員数 １７５ 名 〃  (170 名)  〃   ( 5 名) 

内 

訳 

本人出席 ２４ 名 〃  (021 名)  〃   ( 3 名) 

議決権行使書 ８０ 名 〃  (078 名)  〃   ( 2 名) 

委任状出席 ７１ 名 〃  (071 名)  〃   ( 0 名) 

  理事長挨拶 平良正一 

議 長 島袋政幸 理事(正会員） 

閉会の挨拶 

副理事長 

 小橋川生三 

 

特別会員 

(西原町 建設部長) 

監査報告 

監 事 

  玉那覇勝也 

 

特別会員 

(西原町 産業観光課 主幹) 


